



Liebe Guttemplerinnen und Guttempler, liebe Freundinnen und Freunde von Guttempler-ImPuls,

die Weihnachtszeit schenkt uns einen Moment der Ruhe – eine Gelegenheit innezuhalten, zurückzublicken und dankbar zu sein für das, was wir gemeinsam bewegt haben. In einer Zeit die viele Herausforderungen mit sich bringt sind Gemeinschaft, Solidarität und gegenseitige Unterstützung wichtiger denn je.

Guttempler-ImPuls steht für Austausch, Ermutigung und neue Perspektiven. All das wäre ohne euren Engagement, eure Offenheit und eure Bereitschaft, Verantwortung füreinander zu übernehmen, nicht möglich. Jeder Beitrag, jedes Gespräch und jeder Impuls tragen dazu bei Hoffnung zu stärken und Wege zu einem bewussten, selbstbestimmten Leben aufzuzeigen.

Wir danken euch von Herzen für euer Vertrauen, eure Verbundenheit und eure aktive Mitgestaltung. Mögen die Weihnachtstage euch Zeit für Besinnung, Nähe und Zuversicht schenken – und das neue Jahr Raum für neue Ideen, persönliche Entwicklung und gemeinsames Wirken eröffnen.

Mit Dankbarkeit und herzlichen Grüßen wünschen wir euch und euren Familien ein friedvolles Weihnachtsfest sowie ein gesundes, mutiges und lichtvolles neues Jahr.

Frohe Weihnachten und alles Gute für das kommende Jahr!

**Euer
Guttempler-ImPuls-Team**

Angela Hebendanz

Angela Hebendanz
Landesvorsitzende